



## Rentrée en musique pour les élèves de 6eme du collège Jean Monnet de Saint Agnant

publié le 08/09/2022

### Descriptif :

Les élèves de 6ème du collège Jean Monnet de St Agnant ont chanté, fait des percussions corporelles lors de leur journée de rentrée le jeudi 1er septembre



Pour leur première journée, tous les élèves de 6ème ont bénéficié d'une journée aménagée pour leur permettre de découvrir le collège sous forme de jeux de piste et d'exercer leur talent de choriste en herbe.

Une rentrée en musique qui a enthousiasmé toute la communauté éducative.

Ainsi, **Les élèves de 6ème du collège Jean Monnet de St Agnant ont chanté, fait des percussions corporelles lors de leur journée de rentrée le jeudi 1er septembre.** Après l'initiation assurée par leur professeur d'éducation musicale, ils ont

su créer un moment collectif de grande qualité avec pour thème : le premier jour de rentrée (le réveil sonne, la motivation pour revenir au collège ou pas, et au final la musique qui facilite cette journée).



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.